
 

第１回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

浅野 利夫  議員 

①国保料の統一化について                

②村道等の補修工事は早急に 

徳丸 幸夫  議員 
①村内のトイレの改修を 

②バス停の整備を 

山形 研介  議員 ①「空き家情報バンク制度」について 

清井 浩   議員 

①「赤小にも学童保育を」と、幼稚園の在り方について 

②市街化調整区域の利活用への取り組みと今後の見通しは 

③新庁舎建設の財源計画について 

関口 ほづみ 議員 

 

①学校給食費の無償化で人口増を 

②小吹台入口の自動車解体業者進出について 

③高齢者福祉の充実を 

田中 博治  議員 
①千早赤阪村国民健康保険診療の運営について 

②村立学校園の非構造部材の耐震について 

 

 

 

 


